

## Bupati Asahan Hadiri Pengobatan Gratis BKB

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.JURNALIS.ID](http://ASAHAN.JURNALIS.ID)

Nov 6, 2022 - 18:28



ASAHAN - Bupati Asahan diwakili Asisten Pemerintahan Buwono Prawana, SIP, MSi bersama Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya, Wakil Ketua TP. PKK Ny. Yusnila Indriati Taufik beserta pengurus menghadiri pelaksanaan pengobatan gratis oleh Bakti Kesehatan Bermartabat (BKB) Provinsi Sumatera Utara Dalam Rangka Hari Kesehatan Nasional ke -58 bertempat di UPTD Puskesmas Hessa Air Genting, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Jumat (28/10/2022).

Tampak hadir dalam acara Tim Satgas BKB Provsu Brigjend TNI (Purn) dr. Harry

Yusmanadi, Tim BKB Provinsi Sumatera Utara, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan, Para tokoh Masyarakat, Tokoh Agama serta tamu undangan lainnya.

Tim Satgas BKB Provsu Brigjend. TNI (Purn) Harry Yusmadani dalam sambutannya menyampaikan kegiatan ini dilaksanakan selama satu hari dan akan memberikan layanan kesehatan berupa pengobatan gratis meliputi sunatan massal, Operasi bibir sumbing.

"Target kita, akan memberikan layanan Sunnatan Massal kepada 86 Orang, layanan Operasi Bibir Sumbing untuk 3 Orang dan Pengobatan Gratis kepada masyarakat", ungkapnya.

Sementara itu Bupati Asahan dalam sambutannya yang dibacakan Asisten Pemerintahan Buwono Prawana, SIP, MSi menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada TIM BKB Provinsi Sumatera Utara yang telah melaksanakan kegiatan pengobatan gratis di wilayah Kabupaten Asahan, kegiatan seperti ini diharapkan akan terus berlanjut demi meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat khususnya di Kabupaten Asahan.

Untuk kondisi saat ini, lanjut Buwono tantangan di bidang kesehatan semakin kompleks dan perlu penanganan yang lebih serius, untuk itu melalui kegiatan pengobatan gratis yang dilaksanakan Tim BKB Provsu yaitu operasi bibir sumbing, sunatan massal, pengobatan gratis, jelas akan memberikan dampak positif untuk terbangunnya kondisi kesehatan yang lebih baik di tengah Masyarakat. Edward Banjarnahor